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P R É S T A M O

15 millones para 
invertir en obras
El concejal de Economía y Hacienda, j 
Francisco Javier Martín Cabeza,
firm ó el pasado lunes el contrato de : 
préstam o con el BBVA, que pone a • 
disposición del Ayuntam iento 15 mi- \ 
llones de euros para la realización de 
un programa "ambicioso" de inversio- : 
nes en la ciudad a lo largo del pre
sente año. Martín Cabeza, que • 
suscribió el acuerdo con el responsa- \ 
ble de la Oficina de Empresas y Cor- : 
poraciones del BBVA en Toledo, i 
Gabino Lara, indicó que el Consistorio ¡ 
asume esta operación "en unas condi- ¿ 
dones favorables"dada la actual sitúa- • 
ción de la economía. Las inversiones : 
adscritas a este préstamo, entre : 
otras, son el arreglo de calles y plazas, • 
plan de asfaltado, pasarelas peatona- j 
les, remodelación de la calle Unión, \ 
aparcamiento en el paseo de la Rosa, : 
renovación de juegos infantiles, am- : 
pliación del cem enterio, Palacio de • 
Congresos, instalaciones deportivas, • 
Escuela Municipal de Música y cen- • 
tros de atención a la infancia. Para i 
todos estos proyectos, a esos 15 mi- : 
llones hay que sumar los 8,9 millones j 
con cargo al Fondo Estatal para el Em- \ 
pleo y la Sostenibilidad, de ellos 7,4 
millones para inversiones directas.

C A S C O

Iluminación
monumental
La Mesa de las Cortes de Castilla-La ; 
Mancha ha anunciado su intención 
de iluminar el exterior del edificio 
del Convento de San Gil, sede del 
Parlamento regional desde 1986, 
que está declarado Bien de Interés • 
Cultural. La decisión de iniciar los trá- : 
m ites para elaborar el proyecto de 
iluminación, según indica una nota, • 
fue planteada por su presidente, 
Francisco Pardo, en la reunión que i 
celebró la Mesa y que se aprobó por | 
unanimidad. El edificio del Convento : 
de San Gil, fue construido en 1614 ;
para convento de frailes franciscanos | 
y transformado, luego , en cárcel y i 
parque municipal de bomberos. El 
Convento, que se convirtió en sede “ 
de las Cortes de Castilla-La Mancha, 
tras una im portante restauración diri- j 
gida por Fernando Chueca Goitia, 
será uno más de los m onum entos 
con iluminación artística.
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Una pasarela ‘de diseño’ salvará la 
autovía antes de fin de año

E
l a lca lde , Em iliano  G arcía- 
Page, y el conce ja l de U rba
n ism o , In fra e s tru c tu ra s  y 

M e d io  A m b ie n te , Javier Nicolás, 
p re se n ta ro n  el a n te p ro y e c to  de  la 
nueva pasarela pea tona l que  unirá 
las zonas re s id e n c ia l e In d u s tria l 
del Po lígono sob re  la ca rre te ra  N- 
400 . Esta in fra e s tru c tu ra , cuyo  
p ro y e c to  ha s id o  a d ju d ica d o  a la 
e m presa  A rq u ite c to s  e Ingen ie ros  
A soc iados (AIA), tend rá  una fo rm a  
e líp tica  m u y  m o d e rn a  e in n o va 
dora con una co lu m n a  ce n tra l de 
45  m e tro s  de a ltu ra , de la que  co l
garán tira n te s  de acero  
hasta  las ram pas de 
acceso . S egún  se ña ló  
el co n ce ja l, el c o s te  
ap ro x im a d o  de la pasa
re la será  de un m illó n  
de  e u ro s  y  si se  c u m 
p len  los pazos p re v is 
to s  podría  e s ta r 
te rm in a d a  a n te s  de fin  
de año. Para el a lca lde, 
se tra ta  de «un diseño

m uy bon ito»  y p ro b a b le m e n te  una 
de las ob ras  p úb licas  m ás im p o r
ta n te s  que  se vayan a hace r e s to s  
años en Toledo, que  adem ás re s 
ponde  a la vo ca c ió n  del e q u ip o  de 
g o b ie rn o  de "ca m b ia r la im agen  
de la c iudad y dejar una im pron ta  
a rq u ite c tó n ica  que d esp ie rte  en 
los vecinos ‘e l o rgu llo  de c iudad". 
El co n ce ja l, J a v ie r N ico lás , m a n i
fe s tó  que  e s taba  "e n c a n ta d o "  
con el a n te p ro ye c to  y asegu ró  que 
esta  pasarela m arcará  "un antes y 
un d e sp u é s "  en la re novac ión  del 
pa isa je  u rbano  en Toledo.
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La EMV construirá en el centro del barrio

El alcalde Emiliano García- 
Page, anunció que se construi
rán 107 nuevas viviendas, en 

el Polígono, a través de la Empresa 
Municipal de la Vivienda (EMV), tras 
conseguir el visto bueno de la Con
sejería de Ordenación del Territorio, 
para la compra de esta parcela a Fi- 
nivissa. Según indicó, se trata de los 
antiguos terrenos de Finvissa, "en el 
corazón del Polígono". Los terrenos 
han permanecido bloqueados mientras la EMV negociaba con los propietarios, por
que era imprescindible el acuerdo de la Junta de Comunidades. Ahora, una vez al
canzado el visto bueno de la Consejería de Ordenación del Territorio, la EMV pagará 
alrededor de un millón de euros para ampliar la oferta de vivienda en la ciudad de 
Toledo. García Page señaló que la parcela se encuentra en el centro del barrio del 
Polígono (junto a los terrenos donde se instala la feria) y que dispondrá también de 
locales comerciales y añadió que el desarrollo de esa parcela debería haberse rea
lizado "hace veinte años", pero no ha sido hasta ahora cuando va a poder cons
truirse en la zona. El alcalde hizo este anuncio tras el encuentro con la asociación 
de vecinos El Tajo, durante la inauguración de la exposición 'Puertas'.
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